

*"Es fühlt sich gut an,
zu wissen, dass da jemand ist,
auf den man sich verlassen kann."*

Frau Schmidt, Tochter einer Demenzpatientin

Sie haben Fragen
oder Interesse?

Kontaktieren Sie uns:



Kirchplatz 2

77709 Wolfach

☎ 07834 8670-30

📠 07834 8670-320

✉ sst-wolfach@caritas-kinzigtal.de



Sandhaasstr. 4 | 77716 Haslach

☎ 07832 99955-0

📠 07832 99955-105

✉ kontakt@caritas-kinzigtal.de

🌐 www.caritas-kinzigtal.de

 /CaritasKinzigtal

Gestaltung: www.kopf kino-design.de



Sozialstation
Kinzig-Gutachtal



*Unterstützung zuhause ist wertvoll.
Wir begleiten Sie!*



Seit fast 40 Jahren
...sind wir für Sie unterwegs!
Im Kinzig-, Wolf- und Gutachtal!

Heimat ist, woran das Herz hängt
Geborgen sein

Schon der römische Gelehrte Plinius der Ältere liebte die Heimat. Von ihm stammt das Sprichwort „Heimat ist, woran das Herz hängt“.

Für die meisten von uns ist das dort, wo unsere Lieben sind. An dem Ort, der unser Leben am meisten geprägt und bereichert hat: unserem Zuhause.

Hier fühlen wir uns sicher und geborgen. Doch was, wenn Sie plötzlich auf Hilfe angewiesen sind, sich in fremder Umgebung aber nicht wohlfühlen?

Zum Beispiel nach einer Operation oder einem Unfall, bei schwerer Krankheit, sei sie psychischer oder körperlicher Natur, bis hin zur Demenz und Palliativpflege? Was, wenn Ihre Angehörigen selbst nicht ausreichend Zeit haben für Sie zu sorgen?

Für Sie auf Achse Wir kommen direkt zu Ihnen

Die Lösung liegt auf der Hand: Zuhause sein. Doch was bedeutet das? Wir haben eine Lösung für Sie gefunden. Wir unterstützen Sie professionell in Ihrem häuslichen Umfeld, geben kleine Hilfe und auch große – vom Spaziergang bis hin zur Rundum-Pflege, gerne auch stundenweise, egal wie weit der Weg zu Ihnen auch sein mag.

Ambulante Pflege ist sehr vielseitig und beginnt bei uns mit einer kostenfreien Beratung, denn vorab gut informiert zu sein ist viel wert – selbst wenn es nur um eine kurzzeitige Überbrückung oder Entlastung der Angehörigen geht, die sonst für Sie sorgen.

Unsere erfahrenen Mitarbeiter achten darauf, was Ihre Wünsche und Bedürfnisse sind – ganz individuell und flexibel, nicht nur, was die fachliche Pflege betrifft, sondern auch menschlich. Uns als kirchlich-karitativer Einrichtung ist es ein Anliegen, unseren Patienten nicht als Kunden, sondern als Menschen zu begegnen – mit Respekt und Ehrlichkeit.

Wir unterstützen nach Kräften jeden, der sich in einer Notsituation befindet dabei, ein möglichst selbstbestimmtes Leben zu führen.



Bei Ihnen dabei Das erwartet Sie

Unser Service

- Kostenlose Vorab-Beratung, auch zu Finanzierungsfragen
- Individuelle häusliche Betreuung & Unterstützung
- Verhinderungspflege
- Körperpflege
- Hauswirtschaftliche Hilfe
- Einkaufsservice
- Seelenpflege (z.B. Spaziergänge, Gespräche)
- Wundmanagement und Unterstützung bei der Einnahme von Medikamenten und beim Anlegen von Kompressionsstrümpfen
- Palliativpflege (auch Infusion oder Port-Versorgung)
- Beratung und Schulung (z.B. Pflegeversicherung, Krankheiten, Versorgung)
- 24h-Hausnotruf

Unsere Besonderheiten

- Professionelle Mitarbeiter mit langjähriger Praxiserfahrung
- Wir begleiten Sie – egal, wo Sie wohnen
- Unsere Mitarbeiter sind tief verwurzelt im Kinzigtal, mit Standorten in Hornberg, Hausach und Wolfach sind wir immer in Ihrer Nähe
- Hospizgruppe